
De esta manera, Jessica Toledo, dirigenta del Comité Salvador 
Dalí y nueva propietaria en el condominio Altos del Solar de La 

Pintana, sintetizó su emoción.

“QUE OVAL SIGA 
CONSTRUYENDO SUEÑOS”

Con las llaves de su departamento en la mano, Jessica Toledo no podía disimular el senti-
miento y la emoción que la invadían en medio de la ceremonia de entrega de su nuevo 
hogar en el Condominio Altos del Solar de Constructora OVAL.
Un día muy especial que la dirigenta del Comité Salvador Dalí y las 307 familias bene�ciarias 
de la comuna de La Pintana recordarán toda la vida: “Estoy muy feliz y emocionada con esta 
entrega de las llaves de�nitivas de nuestros hogares. Fue un proceso muy bello. Trabajamos 
con una constructora de alto nivel, como es el caso de OVAL, de grandes profesionales y 
enorme calidad humana. Le pido a la empresa que siga construyendo sueños y trabajando 
como lo hacen”.
El resultado es fruto del esfuerzo y dedicación de diversos equipos de trabajo. Oscar
Valladares Plaza, Gerente General de Constructora OVAL, valoró el proceso de la obra y reco-
noció las innumerables muestras de afecto y agradecimiento de los nuevos propietarios.

“Estamos muy contentos con este 
condominio y nos motiva a seguir 
haciendo lo que hacemos cada día 
mejor. Quiero felicitar a quienes 
diseñaron este proyecto, a los que 
estuvieron construyendo día a día y 
a quienes acompañaron en todo 
este proceso a las familias bene�-
ciadas y que hoy pueden ver esta 
magní�ca obra hecha realidad. 

Oscar Valladares Plaza, Gerente General de 
OVAL y Carlos Montes, ministro de Vivienda y 
Urbanismo, recorriendo los departamentos.



Aquí hay lazos que se van construyendo. Son varios años compartiendo con los futuros pro-
pietarios y nos vamos conociendo, se estrechan los vínculos y hoy sentimos el cariño y el 
reconocimiento de estas familias. Esto nos motiva a seguir trabajando y a mantener este es-
píritu para entregar más y mejores viviendas a las familias de nuestro país”, puntualizó.
La satisfacción del trabajo bien hecho estuvo presente en todos quienes hicieron posible 
que el Condominio Altos del Solar sea hoy una realidad. Juan Manuel Correa, administrador 
de la obra, habló en nombre de todo el equipo: “Es un día muy especial, no sólo para estas 
familias, sino también para todos los que trabajaron y contribuyeron a ejecutar este hermo-
so proyecto. Es grati�cante la alegría que se vive y ver sus sonrisas. Las caras de felicidad de 
cada una de las nuevas propietarias tiene un gran valor para nosotros”.
En este signi�cativo acto también estuvo presente el ministro de Vivienda y Urbanismo, 
Carlos Montes Cisternas, quien resaltó la importante función que cumple el mundo privado 
en la edi�cación de este tipo de soluciones habitacionales: “Tenemos muchos proyectos en 
desarrollo por delante junto a Constructora OVAL, por lo que quisiera destacar el rol que 
cumplen las empresas en la construcción de viviendas y resaltar el aporte que están hacien-
do, porque son fundamentales para revertir el dé�cit habitacional que tenemos en el país. 
Sin ellas no podemos construir viviendas y a las buenas empresas como OVAL hay que valo-
rarlas”.

El ministro Carlos Montes y Oscar 
Valladares comparten la alegría de 
las nuevas propietarias.

Dirigentas de comités por la vivienda 
entregaron reconocimiento a Oscar 
Valladares y a trabajadores de OVAL.



El innovador proyecto de Constructora OVAL es el primero en Chile 
que contará con viviendas acondicionadas para niños con TEA.

SE INICIAN LOS TRABAJOS 
EN CUMBRE DE GIRASOLES 

DE HUECHURABA

En el corazón de la comuna de Huechuraba se realizó la ceremonia de �rma de entrega del 
terreno donde se levantará el Condominio Cumbre de Girasoles de Constructora OVAL, en el 
que vivirán 504 familias provenientes de 15 comunas de la capital. 
El proyecto contempla 23 viviendas especialmente diseñadas para niños con Trastorno del 
Espectro Autista (TEA). Esta importante innovación marca un hito en la política habitacional 
de Chile, ya que es la primera vez en la historia de nuestro país que se construyen viviendas 
sociales teniendo presente estos requerimientos.
Al acto asistió nuestra Subgerenta General Carolina Macan Maraboli, quien destacó estas 
importantes innovaciones en los futuros hogares de estas familias: “Es un proyecto especial 
porque tiene departamentos equipados para niños o personas con TEA. Cuenta con espa-
cios con características particulares de iluminación, acústica e infraestructura, generando 
condiciones que favorecen a las familias que así lo requieren para un mejor desarrollo de sus 
hijas e hijos. Nos llena de orgullo que sea el primer proyecto en Chile que tiene esta caracte-
rística”.  

Autoridades y bene�ciarios valoraron 
incorporación de viviendas para niños 
con TEA.



Ángela Leyton Gallardo pertenece al Comité Nueva Vida y es una de las bene�ciarias del pro-
yecto. Su hijo Lucas, vive con una condición TEA, por lo que valoró que el Condominio 
Cumbre de Girasoles haya sido pensado y diseñado desde una política habitacional inclusi-
va: “Es una tranquilidad para uno como mamá, entonces que OVAL nos ayude a darle una ha-
bitación especí�ca para Lucas, mejora mucho nuestra calidad de vida”.
Una de las autoridades presentes en esta ceremonia de �rma de entrega de terreno, fue el 
alcalde de la comuna de Huechuraba,  Carlos Cuadrado Prats. El edil resaltó la disposición de 
su comuna para recibir a estas nuevas vecinas y vecinos: “El objetivo �nal de las familias es 
ser feliz y por lo tanto, nosotros como autoridades tenemos ese deber, y todos quienes parti-
cipan en un proyecto como este, de hacer lo necesario para hacer cumplir esa premisa. El 
hecho de que OVAL, el municipio y las dirigentas se pongan de acuerdo para realizar un pro-
yecto hermoso e inédito, y que se pueda desarrollar en nuestra comuna, a nosotros como 
municipio nos compromete con estos nuevo vecinos”.

Ministro del MINVU Carlos Montes 
�rmando la entrega de terreno.

504 familias tendrán sus hogares en 
Cumbre de Girasoles.



Premio “Construye El Deporte” distinguió a la Sportiva Italiana de 
Valparaíso, en alianza con el Círculo de Periodistas Deportivos.

CONSTRUCTORA OVAL VUELVE 
A RECONOCER A LOS CLUBES 

DEPORTIVOS MÁS 
IMPORTANTES DE CHILE

Constructora OVAL vuelve a hacerse presente en una de las instancias culminantes del año 
deportivo: la premiación de Los Mejores de cada disciplina, que organiza el Círculo de Perio-
distas Deportivos.
Nuestra empresa distingue desde 2018 a las instituciones que fomentan el desarrollo y la 
práctica del deporte en Chile, a través de su legado e infraestructura, con el premio
“Construye El Deporte”.
En esta oportunidad, el premio recayó en la Sportiva Italiana de Valparaíso, un club con 107 
años de vida que ha sido clave en la formación de nuevos valores y animador de importan-
tes torneos nacionales e internacionales. 

Premio OVAL “Construye el Deporte” fue entregado 
al Club Sportiva Italiana de Valparaíso.

Todos juntos en el tradicional 
cierre de la Premiación de Los 
Mejores Deportistas 2023.



El Gerente General de Constructora OVAL, 
Oscar Valladares Plaza, refrendó la misión de 
la empresa. “Para nosotros es fundamental 
promocionar y fomentar la vida sana y el de-
porte. Estamos muy contentos de haber en-
tregado el premio a la Sportiva, por su labor 
en más de cien años; y por contribuir con un 
granito de arena a mejorar como sociedad y 
como nación en el deporte y bienestar de 
nuestro país”.
Por su parte, el presidente del Círculo de Pe-
riodistas Deportivos de Chile, Danilo Díaz, 
resaltó el aporte decidido de la empresa pri-
vada al deporte chileno: “Premiar a Sportiva 
Italiana, un símbolo del deporte nacional y 
fundamental en el progreso del básquetbol, 
es espectacular. El aporte de Constructora 
OVAL ha sido notable, porque realmente 
ayuda a instituciones que lo necesitan, lo 
requieren y lo merecen”, concluyó el máximo 
dirigente del gremio de la prensa deportiva.
Con emoción, el presidente de Sportiva Italia-
na, Sergio Romano Mayo, agradeció la distin-
ción y el aporte económico para su club: “Nos 

llena de orgullo porque no sólo se entrega 
un galardón por nuestro actual momento, 
sino que a un club con 107 años de vida y por 
el cual han pasado por sus �las grandes �gu-
ras y dirigentes deportivos. Quiero agradecer 
a Constructora OVAL por el aporte y por 
haber puesto sus ojos en nosotros. De todo 
corazón, les digo que estamos muy agradeci-
dos”, explicó el directivo. 
El �nal de año resultó doblemente grati�can-
te para Sportiva. La Liga Nacional de Bás-
quetbol informó que el club porteño formará 
parte de su competencia en la temporada 
cestera 2024.
En la ceremonia, efectuada en el teatro Muni-
cipal de Las Condes, el Círculo de Periodistas 
Deportivos también distinguió al tenista Ni-
colás Jarry y a las remeras Antonia y Melita 
Abraham como los mejores deportistas con-
vencionales del 2023; mientras en la modali-
dad paralímpica distinguió a la paracanoísta 
Katherinne Wollermann y el tenista en silla 
de ruedas Francisco Cayulef.

Los principales atletas de cada disciplina 
recibieron su merecido galardón.

La ceremonia tuvo una masiva 
concurrencia en el teatro Municipal 
de Las Condes.

Sportiva Italiana recibió el premio 
“Construye El Deporte” de manos de 
Óscar Valladares Plaza y Danilo Díaz, 
presidente del CPD.



Con la animación estelar de Tonka Tomicic, la noche estuvo marcada 
además por la alegría del encuentro entre nuestros colaboradores. 

CONSTRUCTORA OVAL TUVO 
SU GRAN FIESTA DE FINAL DE 

AÑO 2023

El 2023 llegó a su �n y en Constructora OVAL vivimos nuestra gran �esta de cierre de año. 
Una  jornada llena de sorpresas y emociones que permitió a las y los trabajadores de nuestra 
empresa compartir con sus compañeros de distintas áreas y obras.
Junto con este festejo, nuestros colaboradores también recibieron el  tradicional aguinaldo  
de �n de año, una caja de mercadería y los infaltables regalos para los hijos e hijas de nues-
tras familias.

El evento permitió que las distintas 
áreas y obras de OVAL compartieran 
una gran noche.

El equipo de Social disfrutando de la �esta.



Nuestra Subgerenta General, Carolina Macan 
Maraboli, resaltó la importancia que tiene 
generar esta jornada de encuentro donde 
también hay espacio, no solo para disfrutar 
de una exquisita cena, compartir, divertirse y 
pasarlo bien, sino también, para evaluar y 
re�exionar sobre lo que fue el año 2023 para 
Constructora OVAL y los desafíos futuros que 
tiene nuestra empresa: “Esto marca un nuevo 
inicio del año y un recuento de lo que hemos 
vivido y de todo lo que hemos pasado. Veni-
mos de tiempos difíciles para la industria, 
pero estamos retomando nuestro nivel de 
productividad y miramos el futuro con opti-
mismo. OVAL sigue creciendo y estamos me-
jorando en muchas áreas y eso quedó de ma-
ni�esto en la exposición de Oscar Valladares, 
nuestro Gerente General. Los invito a ser 

parte de esta familia y a que sean partícipes 
de lo que signi�ca para nosotros  construir 
con el propósito de entregar mejores vivien-
das  a muchas familias del país”.  
En todas las �estas de �nal de año de OVAL 
los invitados disfrutan de cada una de las sor-
presas preparadas especialmente para ellos. 
Andrés Montalbán Castillo, Jefe de O�cina 
Técnica de la obra Las Garzas, destacó el 
hecho que nuevamente se desa�ara a la ca-
pacidad de asombro de los asistentes: “Me 
parece estupenda la �esta de OVAL porque 
no todas las empresas organizan este tipo de  
instancia. Es maravilloso y cada vez se supe-
ran en la escenografía, los videos, la comida y 
el show. En la animación nos sorprendieron 
con Tonka Tomicic y todo lo demás también 
estuvo de primer nivel”.

Tonka Tomicic estuvo a cargo de la 
animación estelar en la gran �esta 
de OVAL.

Nuestra celebración fue una noche para 
compartir y disfrutar con toda la familia OVAL.

Oscar Valladares Plaza, Gerente General de 
Constructora OVAL, entregó un positivo 
mensaje a los asistentes.



En el último tiempo, OVAL ha tenido un im-
portante crecimiento que ha signi�cado la 
incorporación de nuevos colaboradores, y 
para muchos de ellos, se trató de su primera 
�esta de �nal de año en la empresa. Es el 
caso de Marjorie Gatica Saintard, Subgerenta 
de Administración y Finanzas, quien expresó 
su asombro por el nivel de producción del 
evento: “Pude con�rmar lo que mis compa-
ñeros ya me habían adelantado. Esta es mi 
primera �esta de �n de año y lo he pasado 
súper bien compartiendo con todos. Me 
habían contado que la �esta era muy buena 
y eso es todo lo que hemos experimentado 
hoy día”.
Por su parte, Gonzalo Lavado, Gerente de 
Proyectos de OVAL, también vivió su estreno 
en la celebración de �n de año. Mientras dis-
frutaba junto a sus colegas y compañeros, se 
dio tiempo para  señalar que la �esta de 

OVAL celebró la Navidad 
con regalos para los hijos 
de nuestros trabajadores.

Trabajadores de OVAL recibieron 
sus cajas con mercadería.

El baile fue protagonista de una 
noche llena de emociones y sorpresas.

OVAL está al altura de lo que muchos le 
habían mencionado: ”Había escuchado 
varios comentarios y la verdad que ha cum-
plido con todas mis expectativas. Además la 
exposición de Oscar Valladares para compar-
tirnos los desafíos futuros de OVAL es muy 
motivadora, porque une a los equipos y per-
mite que conozcamos en detalle en que está 
la empresa”.  
Finalmente, Gonzalo Muñoz, jornal de la 
obra Camino Las Flores de Huechuraba, 
valoró la entrega de la caja de mercadería, el 
aguinaldo y los regalos para las hijas e hijos 
de los colaboradores: “Como trabajador de la 
empresa es muy importante recibir esto, 
sobre todo en estas fechas tan signi�cativas. 
Es muy motivante para el personal y ayuda 
mucho a pasar unas �estas de �nal de año 
tranquilas y en familia”.



PORTAL DE CAUQUENES 
ESCRIBE SU PRIMERA PÁGINA 

El Condominio Portal de Cauquenes promete cambiar la vida de las familias maulinas 
desde sus cimientos. Con dos edi�cios de cuatro pisos, 128 departamentos, áreas verdes y 
locales comerciales, el proyecto de ValorArte captura la atención desde sus primeros días.

El proyecto de ValorArte en la Región del Maule celebró dos grandes 
hitos: la ceremonia de la primera piedra y la inauguración de su sala 

de ventas.

Desde las alturas, el terreno donde se 
emplazará Portal de Cauquenes.

 Autoridades comunales y regionales 
visitaron los nuevos terrenos.



Así lo pudimos constatar en su ceremonia 
inaugural, con presencia de autoridades 
regionales, representantes de nuestra em-
presa y el equipo de obra, en la celebración 
de dos hitos fundamentales: la apertura de la 
sala de ventas y la postura de la primera 
piedra.

El gerente inmobiliario de ValorArte Inmobi-
liaria, Mauricio Gajardo, recibió a los conceja-
les Guillermo García y Nelson Rodríguez, al 
consejero regional Juan Andrés Muñoz, y por 
supuesto, a la alcaldesa de Cauquenes, Nery 
Rodríguez.

“Doy la bienvenida a Constructora OVAL, una 
Empresa B preocupada por las comunidades 
en que realiza los proyectos. Portal de Cau-
quenes es tremendamente importante, por 
el compromiso de priorizar la mano de obra 
local. Además, se incluyen locales comercia-
les y uno para arriendo, para disminuir los 
gastos comunes. Hasta en eso pensó la cons-
tructora. Creo que es una gran oportunidad 
para los cauqueninos”, valoró la edil.

Según el consejero Juan Andrés Muñoz, 
Portal de Cauquenes “es una de las mejores 
cosas que le pueden pasar a la ciudad: 
reduce el dé�cit habitacional, aporta una 
cantidad importantísima de mano de obra 
-más de 300 personas en el peak de la cons-
trucción- y dinamiza todo el comercio local”.

Mauricio Gajardo destacó el trabajo conjunto 
con el Estado: “El proyecto se enmarca en el 
programa DS19, hay un convenio �rmado 
con el SERVIU, y de ahí nace una relación pú-
blico-privada muy importante. Todas las uni-
dades tienen subsidio, un gran aporte y 
ayuda para nuestros clientes”.
Portal de Cauquenes cuenta con departa-
mentos de dos y tres dormitorios, de 58 a 66 
metros cuadrados, y dos unidades para mo-
vilidad reducida. El condominio se comple-
menta con áreas verdes, juegos infantiles, 
zona deportiva, sala multiuso, dos locales co-
merciales, estacionamiento, bicicletero y 
acceso controlado.

La alcaldesa Nery Rodríguez encabezó la ceremonia 
de la primera piedra en Portal de Cauquenes.



Oficina Central corona a su 
campeón en ping pong

OVAL
CUIDA

TE

Después de casi dos meses de competencia y 
en medio de un gran ambiente de lealtad de-
portiva, se dio cierre al campeonato de ping 
pong de O�cina Central, organizado en el 
marco del Programa Elige Bienestar y fruto de 
nuestra colaboración con la Mutual de Seguri-
dad.
Fueron 32 competidores los que dedicaron 
parte de su horario de colación para participar 
y alentar a sus compañeros. “Es una muy 
buena iniciativa, ya que además de distraernos 
y pasarlo bien jugando, pudimos conocer y 
compartir con personas que muchas veces no 
sabíamos qué rol tenían en la empresa”, a�rma 
Scarlette Catalán, arquitecta de nuestra inmo-
biliaria ValorArte.

En el marco del programa Elige Bienestar, 
el tenis de mesa convocó a 32 entusiastas 
participantes, que se inscribieron en el 
campeonato y fueron reconocidos por su 
actuación.

La emocionante �nal del campeonato de ping 
pong atrajo a decenas de trabajadores.

Catalina Roldán y Bastián Chamorro fueron 
reconocidos por el importante rol que cumplieron 
en la organización y realización del campeonato.

La emocionante �nal del campeonato de ping pong 
atrajo a decenas de trabajadores.



Las �nales se disputaron el pasado 15 de 
diciembre en el patio central, para decidir a los 
tres primeros lugares, instancia en la que, 
además, se distinguió a todos los jugadores 
por su espíritu deportivo.
El administrativo Bastián Aravena, del área de 
Recursos Humanos, se quedó con el primer 
puesto: “¡No me lo esperaba! Eran 32 partici-
pantes y la gran mayoría muy buenos. Los 
cuartos de �nal fueron muy difíciles, cada par-
tido era más intenso por la presión de la barra 
y el juego. Cuando me vi en la semi�nal no lo 
podía creer y ese partido fue uno de los más 
complejos”.
El ganador quedó muy satisfecho: “Mi objetivo 
en el campeonato era pasarlo bien, me reí mu-
chísimo e hizo mucho más entretenido mi ho-
rario de colación. Agradezco al equipo de Elige 
Bienestar por organizar estas actividades, y 
ojalá que se sigan repitiendo”.
La jefa de Recursos Humanos, Cynthia
Maldonado, hizo un positivo balance: “No nos 
cabe duda de que el campeonato fue un rotun-
do éxito. Reunimos un alto número de perso-
nas, que demostraron un gran interés por me-
jorar el estilo de vida a través del deporte y 
espacios de recreación”.

La profesional valoró estas instancias “tan necesarias como pausa en nuestras labores, conside-
rando que todos tenemos límites atencionales y para ser productivos hay que cuidar y preocupar-
se de otras áreas como el sueño, hábitos alimenticios y el ocio. Este plan piloto estará vigente 
hasta marzo en O�cina Central, por lo que los dejamos a todos invitados a sumarse a las próximas 
actividades que estaremos informando”.
En OVAL estamos comprometidos con promover la práctica del deporte como parte de un estilo 
de vida más saludable y activo, mejorando nuestra calidad de vida dentro y fuera del trabajo.

Los participantes recibieron una medalla 
en reconocimiento de su entusiasmo en la 
competencia.

Bastian Aravena, �amante 
campeón de nuestro torneo.



Porque en OVAL queremos mejorar y potenciar nuestros equipos, desde octubre se desarrolla el 
proceso de evaluación de competencias desde su bajada comunicacional, con la �nalidad de 
alinear objetivos, productividad, compromiso y desarrollo de los colaboradores, sobre la base del 
importante crecimiento que ha 
tenido nuestra empresa en los últi-
mos años.
El área de Desarrollo Organizacional 
(DO) y el departamento de Recursos 
Humanos iniciaron el proyecto con la 
entrega informativa en las trece obras 
y O�cina Central. “La recepción fue 
increíble gracias al apoyo y la partici-
pación activa de todos los líderes. 
Además, se generó una dinámica muy 
colaborativa, entusiasta y participativa en el desarrollo del proceso, lo cual nos deja muy conten-
tos”, comenta María Cristina Cousiño, líder del área de DO.
Estas evaluaciones son clave para fomentar la comunicación y desarrollar equipos de trabajo de 
excelencia y alto rendimiento, con la detección de fortalezas y puntos de mejora. “La información 
derivada es un importante input para el diseño y perfeccionamiento de los planes de acción que 
se apliquen, como programas de desarrollo para mantener nuestro capital humano, levantamien-
to de planes de formación, movilidad interna, revisión de objetivos por área, planes de sucesión, 
entre otros”, agrega la líder de DO.
“Los colaboradores han puesto grandes expectativas en el proceso, sobre todo con el paso que 
sigue, el feedback o retroalimentación. Es fundamental que los líderes generen esta instancia y 
den a conocer las fortalezas y aspectos de mejora que deberán potenciar en sus equipos de traba-
jo, para apoyarlos en el crecimiento y apuntar a la mejor versión de cada uno”, concluye la profe-
sional.

La etapa inicial abarcó un total de 320 
profesionales de Oficina Central y obra.

¡OVAL INICIA SU PRIMER 
PROCESO DE EVALUACIÓN 

DE COMPETENCIAS!

Desarrollo Organizacional explicó el 
proceso en detalle al equipo de Nueva Era.

Mirador del Parque y Curauma recibieron la 
bajada comunicacional en formato telemático.



¿SEGURO QUE
LO SABES?

Estamos en pleno verano, la estación más calurosa del año, en que 
las altas temperaturas y los peligrosos rayos UV amenazan 
especialmente a quienes trabajan expuestos al sol. Por eso es 
fundamental que tomemos todas las medidas necesarias para 
proteger nuestra salud y bienestar, evitando quemaduras y golpes 
de calor. La Cámara Chilena de la Construcción compartió un 
nuevo protocolo para el trabajo en obra.

Utilizar los puntos de hidratación y tomar agua durante la jornada laboral

Plani�car las labores de mayor esfuerzo a las horas de menos temperatura

Usar ropa manga larga y respirable

Aplicar en reiteradas ocasiones factor solar 30 o superior, los cuales puedes encontrar 

en los puntos de hidratación o en el pañol de cada obra.

Evitar el consumo de cigarrillos

Ingerir alimentos frescos como frutas y verduras

No olvidar el gorro legionario ni los lentes con protección UV

Entonces… ¿qué podemos hacer? 



Efecto Selfie es una de las secciones más clásicas 
del Boletín OVAL y en esta oportunidad, capturó el 
trabajo cotidiano en la obra Alto Mapuhué. Hasta el 
sector sur de la capital llegó nuestra cámara para 
tomar las mejores fotos el proyecto que 
construimos para ValorArte Inmobiliaria.
¡Pongan su mejor pose!   

EFECTO
SELFIE

El carpintero Patricio Concha, el maestro 
eléctrico Rodolfo Rivera, el supervisor eléctrico 
Sebastián Cancino y el eléctrico Mauricio 
Hernández avanzan a paso seguro.

Los mandamases de la obra,  Matías 
Villalobos y Alejandro Vilches

Gabriela Duarte y José Recabarren, 
jefes de O�cina Técnica.

Se trabaja concentradamente en 
Alto Mapuhué: nuestro supervisor 
de hormigón, Luis Bórquez.

El maestro eléctrico Óscar Sanhueza recibe los 
zapatos de seguridad de manos del pañolero Luis 
Rebolledo en bodega.

Juan Cares y Henry Alarcón, 
muy sonrientes en el trabajo 
del trazado.

El jornal Marcelo Morales, el carpintero 
Juan Curivil, el carguero Luis Rojas y el 
ayudante carpintero Alfonso Díaz, en La 
Pintana.

Nataly Correa, auxiliar de aseo, y 
Cristián Vargas, supervisor sanitario, 
orgullosos de trabajar en OVAL.

El maestro gás�ter Fernando González, el 
carpintero Alexis Torres, el jornal Luis 
Chinchón, el gás�ter Claudio Tagle y el 
encargado de calidad Ricardo Cabrera.

El operador de minicargador, Pedro Pérez.

Pedro Salgado, de 
mantención, y el rigger de la 
obra, Jorge “El Pollo” Ulloa.



En el sector oriente de Santiago, especí�camente en la comuna de La Reina, comienza a 
cobrar vida uno de los proyectos más recientes de Constructora OVAL.

Nos referimos a Aldea del Encuentro, un condominio compuesto por ocho edi�cios de cinco 
pisos cada uno, con un total de 320 departamentos.

¿Cuál es el estado de la obra? El administrador, César Vásquez, destaca que “actualmente 
contamos con un 11 por ciento de avance y nos encontramos en faenas exclusivamente de 
obra gruesa según cada torre, como trazado, excavaciones, hormigones y loza, 
sobrecimientos, radieres, muros de primer piso y emplantillado, entre otros procesos”. 

Aldea del Encuentro incluye una serie de áreas comunes, entre las que destacan una zona de 
quinchos, sala multiuso, plazas duras, un sector para ejercicios y calistenia, y un sendero 
peatonal. 

en Aldea del Encuentro
ASÍ VAMOS



En esta nueva edición de nuestro boletín, queremos reconocer por su trayectoria a 
cuatro colaboradores. Ellos son Miguel Ángel Toro, Coordinador de Instalaciones 
Eléctricas; Sergio Fuenzalida, Operador Minicargador; Eduardo Fuentevilla, Asistente 
de Adquisiciones; y José Puntarelli, Chofer de OVAL.

Al recibir su galvano, Eduardo Fuentevilla agradeció el reconocimiento y repasó su 
carrera en nuestra empresa: “Esto me hace sentir valorado y me motiva a seguir 
esforzándome. Trabajar en OVAL estos tres años ha sido buenísimo. He aprendido 
mucho y crecí profesionalmente. Agradezco ser parte de un equipo tan bueno y 
comprometido, que me impulsa a seguir contribuyendo al éxito de OVAL”.

RECONOCIMIENTO POR
AÑOS DE TRAYECTORIA

Sergio Fuenzalida, tres años,
Cumbre de Girasoles.

Leonardo Puntarelli, cinco años,
O�cina Central.

Eduardo Fuentevilla, tres años,
O�cina Central.

Miguel Toro, tres años,
O�cina Central.



SOY

RODRIGO ALBORNOZ FAÚNDEZ, SUPERVISOR DE 
INSTALACIONES ELÉCTRICAS.

“SOY UN AGRADECIDO DE 
TRABAJAR EN OVAL, 
CONSTRUYENDO LOS 
HOGARES DE GENTE 
HUMILDE”



Aunque Rodrigo Albornoz es parte de Constructora OVAL desde sus inicios, todavía se emo-
ciona cuando se entrega una vivienda en la que él trabajó. Se de�ne como un hombre casero 
y su familia, a�rma, es su mayor logro. Su hijo menor se atiende en la Teletón y su nacimien-
to le cambió la vida. Los �nes de semana deja de lado los cables, toma la pala y las tijeras 
para jardinear y hacer huertos. De todo esto y más, nos habla en la siguiente entrevista.

Rodrigo, usted es de los miembros fundadores de la empresa. 
Así es. Estoy en OVAL desde que se hizo la primera obra por lo que llevo más de 13 años en 
la empresa. Yo estaba en otra constructora y ahí conocí a don Oscar y a la señora Carolina, y 
me invitaron a la nueva empresa que estaban formando. Llegué como maestro y hasta el día 
de hoy me mantengo acá.  

O sea, ha sido testigo privilegiado del crecimiento de OVAL.  
Era una empresa pequeña. Ahora hay muchas más máquinas y se ha ido incorporando 
mucha más tecnología. He visto cómo ha crecido OVAL, desde la mano de obra hasta los 
proyectos que se están desarrollando, y todo ha sido para bien. Pero el buen ambiente se ha 
mantenido. Dan ganas de ir a trabajar, de ir aprendiendo, de ponerle más empeño.

¿Qué trabajo realiza en las obras?
Hacemos todo lo que tenga que ver con instalaciones eléctricas. Partimos desde cero hasta 
que se le entrega al propietario, y eso incluye instalación de faena, radieres, muro, losa, 
alambrado, elevaciones, tabiquería, accesorios, etc. Es harto trabajo porque están incluidos 
varios procesos. Pero yo me saco el sombrero por el equipo que tengo, y por el cariño, dedi-
cación, esfuerzo y empeño que pone día a día.     

¿Qué tan riesgoso es trabajar con sistemas eléctricos?     
La seguridad es prioritaria para nosotros y OVAL se preocupa mucho, porque un accidente 
con electricidad puede ser gravísimo y tener grandes consecuencias. Por eso es importante 
que usemos todos los implementos de protección personal que OVAL pone a nuestra dis-
posición. 

¿Qué siente cuándo se entrega una vivienda en la que usted trabajó? 
Pese a los años, me sigue emocionando. Nosotros trabajamos para gente que necesita y 
esta será probablemente su única vivienda, que ha esperado largo tiempo para tener su 
hogar. Eso a uno lo motiva a trabajar y dar lo mejor de sí. Me llena mucho cuando los bene�-
ciarios se acercan a darme las gracias. Estoy agradecido de poder trabajar en OVAL constru-
yendo hogares para gente humilde.

Háblenos un poco de su familia      
Vivo hace 14 años con mi señora, Karina Silva, y mis dos hijos. Monserrat es la mayor y ya 
tiene 18 años y Dante tiene 5. También vive con nosotros un sobrino, Cristopher, que es 
como un hijo más para mí. A mi señora la conocí en una obra de OVAL en San Ignacio de 
Quilicura. Ella era llavera y yo maestro; pololeamos tres meses y nos fuimos a vivir juntos.

Veo que su familia es muy importante para usted.
Mi familia es mi logro más importante, es lo más grande que yo tengo. Gracias a mi señora, 
a su dedicación al hogar y a mis hijos, yo puedo estar aquí en la obra trabajando tranquilo. 
Mi hijo pequeño es usuario de la Teletón porque nació con una discapacidad en su pierna 
izquierda, y mi señora es la que “aperra”, va al centro de rehabilitación, a los controles. Nada 
sería igual si ella no estuviese. Juntos hemos batallado harto y así hemos salido adelante. No 
ha sido fácil, pero lo hemos logrado. Acá en OVAL siempre me han apoyado y eso uno lo 
agradece.

¿Y cómo se ve en el futuro?
Me gusta jardinear y hacer huertos. En el patio delantero de mi casa tengo hortalizas, toma-
tes, repollos y zapallos. Mi familia es de San Javier así que soy un tipo de campo. De hecho, 
nuestro futuro lo veo vinculado a la tierra y con tiempo para mis hijos.

Rodrigo trabaja en OVAL como 
supervisor de instalaciones eléctricas.
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Construir hogares para familias que lo necesitan 
es un orgullo para Rodrigo Albornoz.
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LAS AVENTURAS DE


